



Zur Eröffnung der ersten Ausstellung in unseren **neuen Galerieräumen**

Gabriele Langendorf

Von Socken und Seifen – Malerei 2012 bis 2016

am **30.4.2016 um 15 Uhr** laden wir Sie und Ihre Freundinnen und Freunde
sehr herzlich ein.

Friedwolf Liebold, Vorstandsvorsitzender des Galerievereins

Ulrich Commerçon, Minister für Bildung und Kultur des Saarlandes

Staatssekretär **Jürgen Lennartz**, Chef der Staatskanzlei und Bevollmächtigter
des Saarlandes beim Bund

Grußwort: Minister Ulrich Commerçon

Einführung: Prof. Dr. Andreas Bee, Hochschule für Bildende Künste, Braunschweig

Ausstellung: bis 5.6.2016, Di - Fr 11-18 Uhr, Sa 13-18 Uhr

Saarländische Galerie – Europäisches Kunstforum e.V.

neue Adresse: Charlottenstr. 3, 10969 Berlin

Eingang im Durchgang zwischen Charlotten- und Markgrafenstraße

www.saarlaendische-galerie.eu

Landesvertretung

SAARLAND



Ministerium für
Bildung und Kultur

SAARLAND

